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CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SANTA CATARINA-1 
CEAS/SC. Aos dez dias do mês de março de 2015, na Secretaria de Estado de 2 
Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST foi realizada a 1º Reunião 3 
Plenária Ordinária do ano de dois mil e quinze, do Conselho Estadual de 4 
Assistência Social de Santa Catarina. A Reunião Plenária contou com a 5 
presença dos CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES, 6 
REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS: 7 
Conselheira Titular Juçara Teixeira de Borba Scheffer, representante da 8 
Secretaria da Educação – SED; Conselheira Suplente Camile de Azambuja 9 
Cezar representante da Secretaria de Saúde – SES; Conselheiro Titular 10 
Jerônimo Luiz Duarte Maia representante da Secretaria de Estado da 11 
Assistência Social, Conselheira Suplente Fabiana de Souza representante da 12 
Secretaria de Estado da Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST; 13 
Conselheira Titular Daiana Nardino Dias representante da Secretaria de Estado 14 
da Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST; Conselheira Suplente 15 
Patricia Gaspareto da Silva representante da Secretaria de Estado da 16 
Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST; Conselheira Titular Paloma 17 
Mariucci representante da Secretaria de Estado da Assistência Social, Trabalho 18 
e Habitação – SST; Conselheira Suplente Renata Nunes Portela representante 19 
da Secretaria de Estado da Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST; 20 
Conselheira Titular Marcia de Lagos Inácio Reis representante da Secretaria de 21 
Justiça e Cidadania; Conselheira Suplente Neylen Bruggmann Bunn Junckes 22 
representante da Secretaria de Justiça e Cidadania; Conselheira Titular Maria 23 
Elisa da Silveira de Caro representante da Secretaria de Segurança Pública; 24 
Conselheira Suplente Fabiana Vieira representante da Secretaria de 25 
Segurança Pública; Conselheira Titular Maria de Lurdes da Silva Homem 26 
representante da Fundação de Educação Especial - FCEE e Conselheira 27 
Suplente Daiane Regina Tavares Gomes representante da Fundação de 28 
Educação Especial – FCEE. CONSELHEIROS (AS) TITULARES E 29 
SUPLENTES REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES NÃO 30 
GOVERNAMENTAIS: Conselheira Titular Maria da Graça Barcelos Castilho 31 
representante da Pastoral da Pessoa Idosa; Conselheiro Titular Gilberto 32 
Antonio Scussiato representante da Pastoral da Criança; Conselheira Titular 33 
Rosarita Maria Franzoni Bousfield representante da Sociedade Espírita de 34 
Recuperação Trabalho e Educação – SERTE; Conselheiro Titular André 35 
Eduardo Foppa Souza representante da Creche Vinde a Mim as Criancinhas – 36 
CVM; Conselheira Suplente Francisca Angélica Méndez representante da 37 
Cáritas Brasileira – Regional Santa Catarina; Conselheiro Suplente Fabian 38 
Granetto representante da Obra Kolping Estadual de Santa Catarina –OKE/SC; 39 
Conselheira Suplente Mayara Gomes Silva representante da Associação de 40 
Pais, Amigos e Pessoas com deficiência, de funcionários do Banco do Brasil e 41 
da Comunidade – APABB; Conselheira Titular Vania Maria Machado 42 
representante da Central Única dos Trabalhadores - CUT; Conselheira Titular 43 
Natalli Pazini Silva representante do Conselho Regional de Serviço Social – 44 
CRESS/SC; Conselheira suplente Maristela Vieira representante do Conselho 45 
Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 10ª Região -  CREFITO 10; 46 
Conselheiro Titular Daniel Paz dos Santos representante do Movimento 47 
Nacional de População de Rua; Conselheiro Titular Roque Heitor Gonçalves 48 
representante do Fórum Estadual Permanente de Assistência Social  - 49 
FEPAS/SC;  Conselheiro Suplente Dorival Rodrigues dos Santos representante 50 
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da Federação Catarinense de Catadores e Catadoras de Material Reciclável – 51 
FECCAT e Conselheiro Suplente Christian Mariano representante da 52 
Associação em Defesa dos Direitos Humanos com Enfoque na Sexualidade – 53 
ADEH. Participantes/Convidados (a): Maria Catarina Puzio de Lima; Bruna 54 
Floriano técnica SST; Letícia G. Braz técnica SST; Fernanda G. Braz, técnica 55 
SST; Karin Gomes Paz, Solange Bueno - Presidente CMAS/Florianópolis; 56 
Vania Souto - CMAS/Florianópolis; Camila Becker Xavier - CMAS/Florianópolis; 57 
Luciane Lemos – ASCOM; Josemar Sehnem – SST; Jairo da Silva- FECEC; 58 
Lucimara Poletti – Apoio CEAS, Maria Leni Capistrano Pacheco - Técnica 59 
Administrativo CEAS; e Roseni Alves – estagiária do CEAS/SC. A Secretaria 60 
executiva do CEAS Roseane Zacchi da início a Reunião Plenária do CEAS 61 
realizando a leitura do Cerimonial de Posse dos Membros do Social do CEAS: 62 
Senhoras e Senhores, nesta solenidade serão empossados 18 (dezoito) 63 
membros titulares e respectivos suplentes dentre representantes paritários das 64 
entidades governamentais e da sociedade civil para composição do CEAS/SC, 65 
biênio 2015-2017. Conforme define o §4º do art. 17 da Lei Orgânica de 66 
Assistência Social, os conselhos têm como uma de suas competências 67 
acompanhar a execução da política de assistência social, apreciar e aprovar a 68 
proposta orçamentária, em consonância com as diretrizes das conferências 69 
nacionais, estaduais, distrital e municipais, de acordo com seu âmbito de 70 
atuação, deverão ser instituídos, respectivamente, pelos estados, pelo distrito 71 
federal e pelos municípios, mediante lei específica. A Lei que institui o 72 
CEAS/SC é a lei nº 10.037 de 26 de dezembro de 1995, alterada pela lei nº 73 
16.340, de 21 de janeiro de 2014. Foram convidados a compor a mesa: 74 
Jerônimo Luiz Duarte Maia, Presidente do CEAS de julho de 2014 a dezembro 75 
de 2014 e a Secretária de Estado da Assistência Social, Trabalho e Habitação, 76 
Angela Albino. No uso da palavra Jerônimo cumprimenta os conselheiros, 77 
funcionários, Secretária Angela Albino e demais autoridades presentes. Fez um 78 
pequeno balanço da Gestão passada em que foi dado continuidade a uma 79 
serie de atividades, colocou-se em pauta todas as resoluções necessárias. Foi 80 
feito um diagnóstico dos problemas do Conselho e de como se consolidaria a 81 
implantação do SUAS no Estado e na Política de Assistência Social. Refere 82 
que alguns problemas precisam ser sanados como a reforma da Lei do CEAS, 83 
da lei do fundo de Assistência Social e do Regimento Interno. Menciona 84 
também a realização de capacitações para os CMAS. Ressalta a boa recepção 85 
da Secretária Angela Albino e seu compromisso em combater as 86 
desigualdades regionais através da Política de Assistência Social.Finaliza 87 
parabenizando os novos conselheiros e desejando um bom período de trabalho 88 
nessa nova gestão. No uso da palavra a Secretária Angela Albino inicia dando 89 
Boa Tarde e Boas vindas a todos (as). Compartilha o sentimento com os 90 
conselheiros, pois já foi Conselheira desta Secretaria, no Conselho de Direitos 91 
da Mulher. Tem convicção que o espaço dos conselhos é um lugar privilegiado 92 
de reunião de saberes, de quem está na academia e de quem está na gestão 93 
pública. Considera que tanto os conselhos como as coordenadorias devem 94 
estar atrelados ao governo de estado. Coloca que como Secretária de Estado 95 
desta secretaria recebe com grande alegria, todos os conselhos (setoriais e de 96 
direito). Coloca que, fará o que estiver ao seu alcance para fazer, construir, 97 
avançar e consolidar a Política Pública de Assistência Social. Deixa claro e 98 
manifesta o seu total desejo de ser parceira e de ser uma ferramenta a mais e 99 
que pelo pouco que tem acumulado nesses dias de convivência na Assistência, 100 
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percebe que todos os Conselhos são importantes, mas o CEAS é o coração da 101 
secretaria, por isso expõe que é muito importante que exista cada vez mais 102 
proximidade, cada vez mais respeito as diferenças que nos marcam, 103 
aproveitando esses espaços para caminhar juntos. Um dos grandes desafios 104 
para nós será imediatamente tratar sobre o novo marco legal das ONGs, expõe 105 
que o Estado e as ONGs não estão preparados para isso. Outra questão que  106 
já foi pautado na CIB é com referência a Lei Estadual do SUAS. Aproveita o 107 
momento para apresentar a nova Diretora da Assistência Social, a Assistente 108 
Social Renata Nunes. Finaliza dizendo que é com grande alegria que recebe 109 
todos (as) neste conselho, em particular as mulheres que estão em maioria. 110 
Em seguida a secretaria executiva faz a leitura do termo de Posse: “Aos dez 111 
dias do mês de março do ano de dois mil e quinze, em conformidade com a Lei 112 
Estadual nº 10.037, de 26 de dezembro de 1995, alterada pela Lei Estadual n 113 
º16.340, de 21 de janeiro de 2014 compareceram no Auditório da SST, para 114 
tomar posse como membros do Conselho Estadual de Assistência Social de 115 
Santa Catarina – CEAS/SC, os representantes Governamentais e da 116 
Sociedade Civil, titulares e suplentes, indicados e nomeados por Ato 117 
Governamental. Os empossados na função pública de caráter relevante, diante 118 
da Excelentíssima Secretária de Estado da Assistência Social, Trabalho e 119 
Habitação – SST, Senhora Angela Albino, dos Conselheiros do CEAS/SC 120 
representantes das Organizações Governamentais e dos conselheiros 121 
Representantes dos Usuários e das Organizações de Usuários, das Entidades 122 
e Organizações de Assistência Social, dos Trabalhadores do Setor e 123 
Convidados, prometem assumir o compromisso de bem desempenhar o 124 
mandato que ora lhes é outorgado, atendendo às determinações legais e do 125 
Regimento Interno, com zelo e dedicação nas atribuições deferidas”.  A 126 
Secretaria Angela Albino precede ao chamamento dos conselheiros, onde um a 127 
um, se aproximou da mesa e assinou o termo de posse. Secretaria de Estado 128 
da Educação:Juçara Teixeira Borba – Conselheira Titular e Ketryn Fabiana 129 
Cidade – Conselheira Suplente.  Secretaria de Estado a Saúde: Maria Fátima 130 
Souza Nascimento – Conselheira Titular e Camile de Azambuja Cezar – 131 
Conselheira Suplente. Secretaria de Estado da Justiça e Cidadania: Márcia de 132 
Lagos Inácio Reis - Conselheira Titular e Neylen Bruggemann Bunn Junckes - 133 
Conselheira Suplente. Secretaria de Estado de Segurança Pública: Maria Elisa 134 
da Silveira de Caro – Conselheira Titular e Fabiana Vieira – Conselheira 135 
Suplente. Secretaria De Estado Da Assistência Social, Trabalho E Habitação: 136 
Daiana Nardino Dias - Conselheira Titular e Patricia Gasparetto da Silva - 137 
Conselheira Suplente; - Jerônimo Luiz Duarte Maia - Conselheiro Titular e 138 
Fabiana de Souza - Conselheira Suplente; Paloma Mariucci - Conselheira 139 
Titular e Renata Nunes Portela - Conselheira Suplente. Instituto de Previdência 140 
do Estado de Santa Catarina – IPREV: Marirosa Gasparetto Kloppel – 141 
Conselheira Titular e Adriana Marcia Silveira de Souza - Conselheira Suplente. 142 
Fundação Catarinense de Educação Especial – FCEE : Maria de Lurdes da 143 
Silva Homem – Conselheira Titular e Daiane Regina Tavares Gomes - 144 
Conselheira Suplente. Representação Não Governamental, Segmento De 145 
Entidades e Organizações de Assistência Social: Pastoral da Criança: Gilberto 146 
Antônio Scussiato - Conselheiro Titular; Creche e Orfanato Vinde a Mim as 147 
Criancinhas: Andre Eduardo Foppa Souza - Conselheiro Titular; Pastoral da 148 
Pessoa Idosa: Maria da Graça Barcelos Castilho - Conselheira Titular; 149 
Sociedade Espírita de Recuperação, Trabalho e Educação: Rosarita Maria 150 
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Franzoni Bousfield – Conselheira Titular; Associação de Pais, Amigos e 151 
Pessoas com Deficiência, de Funcionários do Banco do Brasil e da 152 
Comunidade: Mayara Gomes Silva – Conselheira Suplente; Cáritas 153 
Brasileira/Regional Santa Catarina: Francisca Angélica Méndez – Conselheira 154 
Suplente; Obra Kolping: Fabian Graneto – Conselheiro Suplente; Instituto 155 
Padre Vilson Groh: Kelly Aparecida dos Santos – Conselheira Suplente; 156 
Segmento dos Trabalhadores do Setor: Central Única dos Trabalhadores: 157 
Vania Maria Machado - Conselheira Titular; Conselho Regional de Serviço 158 
Social/SC 12ª Região: Natalli Pazini Silva – Conselheira Titular; Sindicato dos 159 
Psicólogos de Santa Catarina: Maria Cláudia Goulart – Conselheira Suplente; 160 
Conselho Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 10ª Região: 161 
Maristela Vieira – Conselheira Suplente. Segmento de Usuários e Organização 162 
de Usuários: Fórum Estadual Permanente de Assistência Social: Roque Heitor 163 
Gonçalves - Conselheiro Titular; Movimento Nacional da População de Rua: 164 
Daniel Paz dos Santos, Conselheiro Titular; Federação Catarinense de 165 
Entidades de e para Cegos: Leonardo Inácio Apolinário – Conselheiro Titular; 166 
Federação Catarinense de Catadores e Catadoras de Materiais Reciclaveis: 167 
Dorival Rodrigues Dos Santos - Conselheiro Suplente; Associação em Defesa 168 
dos Direitos Humanos com Enfoque na Sexualidade: CHRISTIAN MARIANO 169 
(Cristiane Aparecida Mariano), Conselheiro Suplente. A Secretária Angela 170 
agradece a presença de todos e menciona que no final deste ano o Conselho 171 
faz 20 anos e que gostaria da colaboração de todos os conselheiros para ser 172 
realizado uma semana de comemoração e de conscientização da importância 173 
do Controle Social. A Presidente do CMAS de Florianópolis solicita a palavra e 174 
refere que como integrante do FEPAS e representante da sociedade civil 175 
gostaria de agradecer esse momento que se inicia dentro do Conselho 176 
Estadual, da importância do controle social, do novo mandato do CEAS, com 177 
novos conselheiros e com uma Secretária de Estado que tem garra. Coloca 178 
que o Fórum já havia se reunido com a Secretaria com o intuito de agilizar a 179 
eleição do CEAS e que estava muito feliz que a nova Diretora é uma 180 
profissional e técnica da SST. A Secretaria expõe que fez uma Oficina do 181 
SUAS, com a presença da professora Dr Rubia Santos para tentar entender e 182 
capacitar a equipe que esta chegando e que a técnica Renata Nunes sempre 183 
foi a Diretora da DIAS mesmo sem nomeação, pois estava sempre atuando. A 184 
nova Diretora Renata Nunes agradece a oportunidade e expõe que será um 185 
grande desafio, mas com a contribuição dos colegas da secretaria e também 186 
da sociedade civil, vamos construir possibilidades para um novo status da 187 
Política de Assistência em Santa Catarina. Entende a importância do 188 
compromisso com outros campos e com os municípios e conta com apoio de 189 
todos. A Secretaria Executiva da por encerrada a solenidade do cerimonial de 190 
posse e dá inicio a primeira Reunião Plenária do CEAS: Inicialmente  191 
Secretária Executiva Roseane Zacchi se apresenta a todos e em seguida 192 
apresenta a equipe do CEAS: Lenir Capistrano: Apoio Administrativo: Roseni 193 
Alves: estagiária do Curso de serviço Social; Lucimara Poletti: Apoio CEAS e 194 
informa que contam também com a Assistente Social, Claúdia Moser, que não 195 
pode estar presente. Em seguida procede da Convocação da Reunião Plenária 196 
Ordinária de 10 de Março de 2015: O Conselho Estadual de Assistência Social 197 
– CEAS/SC, no uso de suas atribuições regimentais, convoca os Conselheiros 198 
Titulares e Conselheiros Suplentes para a REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 199 
de 10/03/2015, terça-feira, com início às 13h30min em primeira convocação e 200 
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às 13h45min em segunda convocação, com previsão de término para as 18h, 201 
no Auditório da Secretaria de Estado da Assistência Social, Trabalho e 202 
Habitação – SST, na Avenida Mauro Ramos, n° 722, Centro, Florianópolis/SC, 203 
Fone: (48) 3664 0712, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: 1. 204 
Levantamento do Quorum Regimental; 2. Aprovação das Justificações dos 205 
Conselheiros Ausentes: 3. Leitura e Aprovação da Ordem do Dia; 4. Posse dos 206 
Conselheiros Gestão 2015-2017; 5. Eleição e Posse da Mesa Diretora; 6. 207 
Aprovação da Ata da Reunião Plenária Ordinária de 09 de dezembro de 2014; 208 
7. Composição das Comissões Temáticas do CEAS; 8. Informes. Após leitura a 209 
conselheira Vânia sugere que o ponto 6. Aprovação da Ata da Reunião 210 
Plenária Ordinária de 09 de dezembro de 2014 seja transferido para a próxima 211 
plenária em vista que muitos conselheiros são novos e não fizeram a leitura. 212 
Justificaram ausência: Kelly Aparecida, Ketryn Fabiana Cidade, Maria Claudia 213 
Goulart e Leonardo Apolinário Inácio. Foi solicitado a inclusão de pauta da CI 214 
Nº 25/2015 encaminhada pela Gerencia de Contratos e Convênios. Após 215 
leitura todos aprovam a Ordem do Dia. Seguindo a pauta: Eleição e Posse da 216 
Mesa Diretora em que a Secretária executiva lembra a todos que o mandato 217 
dos conselheiros gestão 2012-2014 teria seu término em julho de 2014, mas 218 
por decisão da plenária o mesmo foi prorrogado até 31 de dezembro de 2014, 219 
no entanto houve alteração na Mesa Diretora passando a ter como Presidente 220 
a representação Governamental, pois a anterior foi a sociedade civil quem 221 
esteve na Presidência. A Conselheira Vânia abre o debate referindo que como 222 
representante da sociedade civil e que a partir da reunião do FEPAS, se 223 
posiciona á favor para que a sociedade civil assuma o novo mandato na  Mesa 224 
Diretora, tendo em vista a renovação de quase todos os conselheiros, por se 225 
tratar de um ano de Conferência Estadual de Assistência Social, pela 226 
concentração nas tarefas de atualização da Lei do CEAS. Lembra ainda que 227 
são apenas 4 meses a menos que a representação do governo deixará de 228 
estar à Mesa Diretora, pois no mês de julho já teria que haver alternância, 229 
propondo assim que a Sociedade Civil, comece em conjunto com a nova 230 
gestão. O Conselheiro Jerônimo refere que em contato telefônico com o CNAS 231 
foi orientado que deve ser respeitado o mandato governamental e relata que 232 
essa nova proposta fere toda uma questão ética que consta na Lei e no 233 
regimento. Menciona que a questão de ser um ano de Conferencia é uma outra 234 
coisa. Informa que antes da plenária os representantes governamentais se 235 
reuniram e decidiram por manter o mandato governamental. Informa que nesse 236 
momento a nova Diretora da Dias deveria assumir a presidência do CEAS. A 237 
conselheira Renata coloca que tem posicionamentos diferentes entre os 238 
representantes do Governo. O Conselheiro Daniel coloca que o objetivo de 239 
todos é um só: fazer uma boa Gestão e fazer a Assistência ter o papel dela na 240 
Sociedade Civil e que tanto o Governo, como a Sociedade Civil devem discutir 241 
a Política de Assistência social. O conselheiro Gilberto coloca que esta 242 
retornando ao conselho e acredita que é importante a fala do Conselheiro 243 
Jerônimo, porém a Sociedade Civil se reuniu e trouxe essa proposta, e o que 244 
ficar decidido aqui será acatado, porque aqui é um espaço democrático. Jairo 245 
representante da FECEC deixa como reflexão rever a Lei deste Conselho para 246 
que a Presidência da Mesa Diretora fique sempre com a Sociedade Civil, já 247 
que o Governo tem uma instância bastante ampliada e que os recursos estão 248 
nas mãos da gestão. A Conselheira Vânia coloca que essa proposta do Jairo 249 
poderia ser uma deliberação de Conferência e refere que a Plenária é 250 
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soberana. A Presidente do CMAS Florianópolis Solange Bueno coloca que este 251 
momento é muito importante e que é essencial que se entenda o que é um 252 
conselho: as Resoluções, Leis, Atas. Esclarece que foi Presidente deste CEAS 253 
após a gestão governamental. Lembra que seu mandato venceu na metade do 254 
ano passado e que foi aprovada uma Resolução de prorrogação de mandato, 255 
após julho, onde o Governo passou a assumir a Mesa Diretora. Menciona que 256 
essa prorrogação foi necessária, pois em janeiro do ano passado houve 257 
alteração na representação governamental da Lei do CEAS, sem nem ao 258 
menos o CEAS ter sido consultado. Essa nova lei retirou a representação dos 259 
municípios dentro do Conselho Estadual, e que sendo que este Conselho 260 
delibera sobre Políticas Públicas a representação dos municípios seria 261 
fundamental. Enfatiza que os conselheiros têm o poder do voto e deliberação, 262 
sendo a plenária soberana para decidir. Que se comece uma nova gestão com 263 
a Sociedade Civil e se coloca a disposição como parceira. A conselheira Maria 264 
da Graça acredita que a Sociedade Civil é de suma importância para o 265 
Governo, e que não podemos fazer da Sociedade Civil uma adversária do 266 
Governo e sim parceira. Assim como em outros Conselhos, a Plenária é sim 267 
soberana e também assim como existem leis muito antigas, que ainda são 268 
válidas existe Leis/Normas que precisam ser alteradas/atualizadas. O 269 
Conselheiro Jerônimo coloca a todos que sempre respeitou e valorizou a 270 
Sociedade Civil e a proposta que foi levantada não necessariamente temos que 271 
concordar, nem toda a verdade é absoluta, mas podemos refletir para se 272 
aproximar da verdade. O mesmo se posiciona á favor da continuidade do  273 
mandato Governamental. A conselheira Vânia sugere que tanto a sociedade 274 
civil como o governo reúnam-se em separado para debater sobre este assunto. 275 

1) Sendo assim os representantes 276 
Governamentais reuniram-se na sala de reuniões, a Sociedade Civil 277 
permaneceu no Auditório e a equipe do CEAS, permaneceu ao lado de fora 278 
das duas salas aguardando o retorno de todos.  Dando prosseguimento a 279 
reunião a Conselheira Renata Nunes informou que os representantes 280 
Governamentais se posicionaram em favor da alteração da Mesa Diretora 281 
passando o exercício da Presidência para a Sociedade Civil. Enfatiza a grande 282 
importância que representa a Sociedade Civil neste espaço. A Conselheira 283 
Vânia Maria Machado apresenta os nomes que o Fórum indicados pela 284 
sociedade civil e a Conselheira Renata apresenta os indicados pela 285 
representação governamental, ficando a Mesa Diretora composta da seguinte 286 
forma: Presidente: Vania Maria Machado; Vice Presidente: Daiana Nardino 287 
Dias; 1° Secretário: Gilberto Antonio Scussiato; 2° Secretário: Paloma Mariucci; 288 
1° Tesoureiro: Daniel Paz dos Santos e o 2° tesoureiro será eleito na próxima 289 
Plenária. A Sra.Solange Bueno solicita a fala mencionando a importância deste 290 
momento  e a responsabilidade dessa gestão nova que será de grandes 291 
desafios, mas que poderá contar com uma Secretária que tem fortes 292 
referenciais de luta com a classe trabalhadora, com a Política de Assistência e 293 
com o SUAS no Estado de Santa Catarina.Finaliza sua fala desejando uma boa 294 
gestão a todos. A Conselheira Presidente, Sra Vania relata que desde 2014 295 
vem oferecendo sua contribuição ao CEAS. Cita os nomes de Solange Bueno, 296 
Elizabete Bahia e Marliange, como as pessoas as quais deve sua entrada e 297 
militância na Assistência Social. E que como representante dos trabalhadores, 298 
sindicalista e trabalhadora escuta as queixas dos trabalhadores do SUAS e do 299 
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FETI/SUAS. Ressalta a importância de participação dos conselheiros nas 300 
comissões e deseja a todos uma boa gestão. A Vice Presidente, Sra Daiana, 301 
refere que neste impasse prevaleceu o diálogo pra efetivação da Política de 302 
Assistência Social, e que independente de ser  Sociedade Civil ou Governo o 303 
que deve prevalecer é a efetivação da política e que o SUAS se constrói com a 304 
participação articulada de ambos. Continuando a pauta: Emenda Parlamentar 305 
do Senador Luiz Henrique: a Secretária Executiva expõe que trata-se de uma 306 
emenda parlamentar do Senador Luiz Henrique que foi aprovada por este 307 
CEAS em abril de 2014. No entanto em janeiro desse ano, o secretário havia 308 
enviado ao CEAS, documento do FNAS em que solicitava uma nova resolução 309 
e um novo parecer referente a essa emenda, tendo em vista que a mesma 310 
sofreu alterações. Como o Conselho ainda não estava composto não foi 311 
possível deliberar sobre o assunto. A Gerencia de Contratos e Convênios 312 
procurou o CEAS novamente solicitando essa inclusão de pauta, pois o prazo 313 
está no final. É feita a leitura da resolução nº 01 de 10 de março de 2015 : 314 
Revogar a Resolução nº 15 de 15 de abril de 2014 e aprovar a Proposta nº 315 
18466/2014, Convênio 813650/2014 da Emenda Parlamentar nº 2905003 do 316 
Senador Luiz Henrique da Silveira.O Conselho Estadual de Assistência Social 317 
de Santa Catarina – CEAS/SC, em Reunião Plenária Ordinária de 10 de março 318 
de 2015, no uso das competências e das atribuições que lhe são conferidas 319 
pela Lei n° 8.742, de 7 de dezembro de 1993 – Lei Orgânica de Assistência 320 
Social - LOAS alterada pela Lei nº 12.435 de 06 de julho de 2011 e pela Lei 321 
Estadual n° 10.037, de 26 de dezembro de 1995 que dispõe sobre a 322 
organização da assistência social no Estado e institui o Conselho Estadual de 323 
Assistência Social CEAS/SC.Considerando que o Senador Luiz Henrique da 324 
Silveira destinou, por meio da Emenda Parlamentar nº 2905003, o valor de R$ 325 
110.00,00 a ser utilizado na proteção social básica, sendo os critérios 326 
elaborados pela equipe técnica da Secretaria de Estado da Assistência, 327 
Trabalho e Habitação – SST/SC; Considerando que a Secretaria de Estado da 328 
Assistência Social, Trabalho e Habitação apresentou a Proposta SICONV nº 329 
18466/2014, Convênio 813650/2014 para aquisição de 02 veículos tipo Mini-330 
Van;Considerando que do valor total caberá ao Estado, a título de 331 
contrapartida, o valor de R$ 8.200.00; RESOLVE: Art.1º Aprovar a Proposta 332 
SICONV nº 18466/2014, Convênio 813650/2014, elaborada pela equipe técnica 333 
da Diretoria de Assistência Social da Secretaria de Estado da Assistência 334 
Social, Trabalho e Habitação, denominada “AÇÃO ESTRUTURAÇÃO DA 335 
REDE DE SERVIÇOS DE PROTEÇÃO SOCIAL BÁSICA” que destina o valor 336 
de R$ R$ 110.000,00 da Emenda Parlamentar nº 2905003, acrescido de R$ 337 
8.200,00 de contrapartida do Estado, a serem utilizados na aquisição de 02 338 
veículos tipo Mini-Van, destinando 1 veiculo para o Centro de Referência de 339 
Assistência Social – CRAS do município de Corupá, e 1 veículo para para o 340 
Centro de Referência de Assistência Social –CRAS do município de Schroeder. 341 
Art. 2º Esta resolução entra em vigor na data de sua aprovação. Vânia Maria 342 
Machado Presidente do CEAS/SC. Em seguida passou-se para a Composição 343 
das Comissões: a primeira a ser constituída foi a Comissão de 344 
Financiamento e Orçamento da Assistência Social Representantes 345 
Governamentais: Daiana Nardino Dias, Jerônimo Luiz Duarte Maia. 346 
Representantes da Sociedade Civil; Natalli Pazzani Silva, Francisca Angélica 347 
Mendez, Roque Heitor Gonçalves. Comissão de Política de Assistência 348 
social: Representação Governamental: Maria Elisa da Silveira de Caro, Neylen 349 



8 

 

Brugman Bunn Junckes, Paloma Mariucci. Representantes Sociedade Civil: 350 
Kelly Aparecida dos Santos, Maristela Vieira, Christian Mariano. Comissão de 351 
Acompanhamento ao Programa Bolsa Família, Programa de Erradicação 352 
do Trabalho Infantil, Benefícios Eventuais e Benefício de Prestação 353 
Continuada: Patricia Gaspareto da Silva, Fabiana de Souza e Juçara Teixeira 354 
de Borba Scheffer representantes governamentais e Daniel Paz dos Santos, 355 
Vania Mari Machado e Natalli Pazzini Silva para representarem a Sociedade 356 
Civil. Comissão São Gabriel: Daiane Regina Tavares Gomes e Maria de 357 
Lurdes Homem como representantes governamentais e Vânia Maria Machado 358 
e Maiara Gomes para representarem a Sociedade Civil. Comissão de 359 
Acompanhamento aos Conselhos de Assistência Social: Governamentais: 360 
Fabiana Vieira, Jerônimo Luiz Duarte Maia. Sociedade Civil: Maristela Vieira, 361 
Daniel Paz dos Santos, e Roque Heitor Gonçalves. Comisão de 362 
Normas:Governamentais: Renata Nunes, Daiana Nardino, Fabiana de Souza, 363 
e Sociedade Civil: Maria da Graça Barcelos Castilho, Vânia Maria Machado, 364 
André Eduardo Foppa Souza e Roque Heitor Gonçalves. Comissão 365 
Organizadora da X Conferência de Assistência Social: Governamentais; 366 
Renata Nunes, Daiana Nardino, Paloma Mariucci, Patricia Gaspareto da silva, 367 
Daiane Regina Tavares Gomes; representantes da Sociedade Civil: Kelly 368 
Aparecida dos Santos, Christian Mariano, Gilberto Antonio Scussiato, Maria da 369 
Graça Barcelos Castilho, Vânia Maria Machado. Nada mais havendo a 370 
Conselheira Presidente Vânia Maria Machado dá por encerrada a Reunião e 371 
agradece a presença de todos. Eu Roseni Alves , Lucimara Poletti e Roseane 372 
Zacchi, lavramos a presente ATA. 373 


